

Maiandacht in Schaafheim am 08.05.2024

„Maria ich nenne dich Schwester“, so
hieß der Titel der Maiandacht zum Thema
Schwesternschaft.

Von Margarete Brenner
14. Mai 2024



Auch Maria hatte Zukunftsängste und musste Unsicherheiten, widrige Lebensbedingungen, Trauer und Schmerz aushalten. Aber Sie hat solidarsche Frauen wie Elisabeth an Ihrer Seite gehabt und ist Ihnen nah gewesen wie eine Freundin oder Schwester.

Wenn Frauen solidarisch wie Schwestern zusammen stehen, können Sie einander gut tun, Mut machen und stärken



